

Randonnée / Thoirette le jeudi 7 décembre 2023

C'est de Thoirette que cette rando du 7 décembre démarre. Ce village de 700 habitants se situe au sud du département du Jura, sur les bords de la rivière d'Ain. Après l'église, nous empruntons à droite un sentier très pentu. Nous cheminons à travers la forêt, c'est raide et en dévers, mais le rythme est très soutenu.



Enfin, nous atteignons la Grange de l'Etang, un site magnifique.



Nous arrivons sur un chemin très plat et large. Emmenés par la gente féminine, nous marchons à vive allure. Là, c'est la route départementale avec le brouillard, il faut être très prudent, marcher en file indienne et à gauche. Après quelques centaines de mètres, c'est un chemin très boueux que nous empruntons. Le passage des engins agricoles a rendu ce chemin presque impraticable. Enfin au sec, nous nous accordons une petite pause et nous en profitons pour nous restaurer. Puis le chemin à travers les pâturages est bien agréable et le rythme est toujours très soutenu. Arrivés sur la départementale, faut-il prendre à gauche ? Nous sortons les cartes, les téléphones, c'est à

gauche. Nous arrivons très rapidement à Thorigna, puis direction Cornod.

Au détour d'un sentier, nous découvrons des murs de fortifications. L'un d'entre nous, tel Peter Pan, pousse les immenses portes et comme par magie, nous découvrons un paysage sublime, vue sur Cornod, sa campagne et son château.



Mais il faut repartir pour atteindre le village. Pas grand monde dans ce bourg. A l'entrée et à la sortie, deux immenses bâtiments d'élevage. Mais c'est le château qui nous interpelle, une splendide demeure construite au 14^{ème} siècle, totalement réhabilitée. Nous apprendrons plus tard que ce château est en vente pour 30 millions d'euros. Il faudrait que Peter Pan fasse un nouveau miracle pour que nous puissions l'acheter.



C'est midi et l'heure du repas. La convivialité de ce moment nous fait un peu oublier le froid et le brouillard. Nous repartons vite direction Villette. Là encore, il faut prendre la carte. Nous optons pour un sentier qui nous permet d'éviter la route. Après le passage de barbelés, nous retrouvons notre route, puis continuons à travers champ et encore des barbelés à franchir. Nous arrivons enfin à Turgon. Il est 14 h et nous décidons d'un petit détour vers l'antenne et c'est encore des pâturages et des clôtures à franchir.



Nous rattrapons enfin notre chemin initial.
La descente sur Thoirette par un sentier très étroit et pentu est très longue.



Enfin, nous apercevons l'église. La boucle est bouclée : 20 km et 700 m de dénivelé. Une agréable rando mais il manque le soleil.

Nous ne pouvons pas nous quitter sans le verre de l'amitié agrémenté de quelques gâteaux faits maison.

